

**MANIFIESTO DE LA SOCIEDAD ANDALUZA DE SALUD PÚBLICA Y ADMINISTRACIÓN SANITARIA (SASPAS-HIPATIA) EN APOYO A LA CANDIDATURA DE GRANADA COMO SEDE DE LA AGENCIA ESTATAL DE SALUD PÚBLICA (AESAP)**

Granada, 26 de diciembre de 2025

La Sociedad Andaluza de Salud Pública y Administración Sanitaria (**SASPAS-HIPATIA**) representa a profesionales dedicados en Andalucía a la prevención, protección y promoción de la salud, la vigilancia epidemiológica, la administración sanitaria y, en general, la generación de evidencia científica en el campo de la salud.

Ante la convocatoria para la selección de la sede de la **Agencia Estatal de Salud Pública (AESAP)**—creada por la Ley 7/2025 para fortalecer la vigilancia epidemiológica, la evaluación de riesgos, la preparación ante emergencias sanitarias y el asesoramiento técnico-científico—manifestamos nuestro **apoyo incondicional a la candidatura de Granada**, respaldada por la Junta de Andalucía, el Ayuntamiento de Granada y más de 40 instituciones, incluyendo universidades y agentes sociales.

Destacamos la **excepcional idoneidad de Granada** como sede. Entre sus activos principales, cuenta con la **Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP)**, institución pionera con 40 años de experiencia en funciones plenamente alineadas con las de la AESAP así como centro colaborador de la Organización Mundial de la Salud; el **Parque Tecnológico de la Salud (PTS)** como nodo de innovación biosanitaria; el Instituto de **Investigación Biosanitaria (ibs.GRANADA)** y la **Universidad de Granada (UGR)**, referentes nacionales e internacionales en Ciencias de la Salud. Esta concentración de recursos genera sinergias únicas para un **inicio inmediato y operativo** de la AESAP.

Subrayamos que, además de los beneficios que esta institución supondrá para la salud pública a nivel nacional, la ubicación de la AESAP en Granada potenciará la **cohesión territorial** y la lucha contra la despoblación en Andalucía oriental. Asimismo, favorecerá la atracción de talento nacional e internacional, contribuyendo a consolidar una España más resiliente ante amenazas sanitarias globales, tal como nos enseñó la experiencia de la COVID-19.

Como sociedad científica, comprometemos nuestra colaboración y ponemos a disposición nuestro **conocimiento experto** en iniciativas de formación, investigación, transferencia de conocimiento y difusión en salud pública, siempre alineadas con los objetivos de la AESAP.

Por todo ello, **instamos al Consejo de Ministros a la designación de Granada como sede de la AESAP**, una decisión estratégica que marcará un paso decisivo para el fortalecimiento y el futuro de la salud pública en España.

*Firmado: Junta Directiva SASPAS-HIPATIA*  
<https://www.hipatia-saspas.org/>